

MISSION LOCALE | L'organisme, officiellement installé dans ses nouveaux quartiers, a été inauguré vendredi

Nouvelle adresse pour l'emploi

Une structure pour l'emploi peut en cacher une autre... Depuis avril dernier, la Mission locale occupe les anciens locaux de Pôle emploi, boulevard Rémy-Roure. Une nouvelle adresse qui répond à ses objectifs en alliant proximité et efficacité. « Ce n'est pas tant la superficie qui fait la différence que l'agencement des pièces et de l'accueil », explique Pierre Brillaud, le directeur de l'organisme. D'entrée désormais, le jeune est reçu par le personnel de l'établissement avant d'être dirigé si besoin auprès d'un conseiller. « Chaque agent a aujourd'hui la possibilité de recevoir la personne dans son bureau. Une confidentialité qui n'existait pas dans nos anciens locaux », précise le directeur.

Conservant la répartition des pièces des anciens occupants, les travaux ont essentiellement consisté au rafraîchissement et aux peintures des murs et sols. Un gain de temps et de coûts non négligeable. « Une opportunité in-



Vendredi, la Mission locale a inauguré ses nouveaux locaux au 30 boulevard Rémy-Roure. Les représentants de l'État et des collectivités territoriales (financeurs) de la structure ont procédé au traditionnel coupé de ruban.

déniable », a même glissé, le président Gérard Willmann. Dans son discours, celui-ci n'a pas manqué de rappeler l'évolution de cette structure créée il y a plus de trente ans...

« Des signes encourageants sur notre secteur géographique »

Reste qu'aujourd'hui encore la question de l'emploi et de l'avenir des

moins de 25 ans demeure préoccupante. Pour autant selon le maire, Marie-Hélène Thoraval, les « signes sont encourageants sur notre secteur géographique ». L'édile d'avancer : « alors que le chômage des jeunes baisse de 1 % sur la région, chez nous il diminue de 9 % ».

Néanmoins, il faut poursuivre les efforts. C'était le sens du discours du préfet Didier Lauga qui soulignait la complémentarité entre tous les organismes pour l'emploi.

Autant de services visant à définir avec les principaux intéressés leurs projets professionnels. « Rien n'est simple dans notre société, mais on est là pour accompagner au mieux ces jeunes qui sont, je le répète, l'avenir de nos territoires », a conclu le directeur Pierre Brillaud, conforté dans sa mission par la prochaine présidente annoncée Marie-Hélène Thoraval.

L'INFO EN +

EN BREF

La Mission locale a été créée en 1983. Elle est constituée d'une équipe de 29 collaborateurs répartis sur deux espaces ressources (Romans et Saint-Vallier) et 13 lieux de permanences décentralisés. La structure propose des services à l'emploi, à l'accompagnement et à la formation. Sur l'année 2013, 3 680 jeunes ont été accompagnés, 1 450 ont été nouvellement accueillis, 1 030 sont suivis en emploi, 630 en emploi durable. En tout sur l'exercice 2013, 244 emplois d'avenir ont été contractés et 116 000 entretiens réalisés.

POUR EN SAVOIR PLUS

À Romans-sur-Isère, tél. 04 75 70 79 41.
À Saint-Vallier, 3 av. Québec.
Tel. 04 75 23 42 66.



Mission Locale

Les nouveaux locaux inaugurés

Ce vendredi 20 juin, en présence de nombreux officiels, **Gérard Willmann a inauguré les nouveaux de la Mission Locale, situés au 30 boulevard Rémy-Roure.**



Gérard Willmann coupe le ruban tricolore.



Le préfet Didier Lauga et Gérard Willmann.



Marie-Hélène Thoraval.

Créée en 1983, la Mission Locale de Romans a débuté son activité dans le quartier de la Monnaie, occupant des locaux dans une vieille bâtisse de l'allée Pascal avant de s'installer en centre-ville. Ces derniers locaux étant devenus exigus en raison du nombre de jeunes reçus, Gérard Willmann était à l'affût pour trouver des locaux adéquats pour permettre aux membres de la Mission locale de travailler dans de bonnes conditions.

C'est alors qu'il surveillait les mouvements opérés au sein de Pôle-Emploi qui quittait ses locaux du boulevard Rémy-Roure. L'aubaine était trop belle et le président Gérard Willmann ne comptait pas laisser passer une telle opportunité.

Désormais installée dans ces locaux à proximité du Lycée du Dauphiné, la Mission Locale peut accueillir les jeunes dans de bonnes conditions.

En présence de Didier Lauga, Préfet de la Drôme, Didier Guillaume, sénateur et président du Conseil général de la Drôme, Nathalie Nieson, député-maire de Bourg-de-Péage, Hélène Le Gardeur, conseillère régionale, Marie-Hélène Thoraval, Maire de Romans et de nombreux élus, Gérard Willmann coupa le ruban tricolore puis le directeur Pierre Brillaud commenta une visite de l'établissement.

Lors de son allocution, le président Willmann retraça l'évolution de la Mission Locale depuis sa création voici 30 ans, tout en soulignant qu'aujourd'hui elle regroupe une équipe de 29 personnes avec deux espaces ressources. 3680 jeunes ont été accompagnés, 1450 nouveaux ont été accueillis, 350 sont entrés en formation, 1030 sont suivis en emploi...

Et de conclure son propos par cette phrase : «Accompagner tous les jeunes du territoire dans une



Pierre Brillaud guide la visite



...Des nouveaux locaux.

recherche de solution d'emploi, assurer la mise en oeuvre de leurs projets professionnels tout en levant les difficultés faisant obstacle à leur insertion professionnelle et sociale. Tels sont les enjeux de la Mission Locale. Car les jeunes d'aujourd'hui sont la France de demain !».

Prenant la parole à son tour, Marie-Hélène Thoraval, maire de Romans, soulignait le travail de cette association qui a fait ses preuves. Et de préciser : «Si certains ont dit que j'allais tout changer, ils se trompent ! Les dirigeants de la Mission Locale font bien leur travail et je tiens à les féliciter. Je leur accorde toute ma confiance. Venant du secteur privé, j'avais lancé une opération destinée à mettre en contact les jeunes et les entreprises.

C'est un travail de longue haleine nécessaire pour notre avenir».

Pour conclure ces allocutions, Didier Lauga, Préfet de la Drôme, souligna que les derniers chiffres concernant l'emploi viennent de sortir et que la Drôme se situe dans les meilleurs élèves. Ces résultats ne sont pas le fruit du hasard. Le Préfet a confirmé que ces chiffres sont la conséquence des actions conduites par les intervenants du marché de l'emploi dont fait partie la Mission Locale.

Place ensuite au buffet qui fut servi pour conclure cette inauguration.

Laurent THIOT